

COP 28 Ignacio Galán

Narrador	Texto
Ignacio Galán	Creo que yo he estado asistiendo a COP desde la de Copenhague con muchas COP y claramente esta COP puedo decir que es una COP por la acción. Claramente hay un compromiso por parte de 123 países para cooperar en la descarbonización y el incremento de la eficiencia energética en el planeta. Se han alojado fondos o se han asignado fondos firmado fondos por cerca de 70 mil millones de euros para ayudar en este proceso de descarbonización y ayudar a aquellos países que están sufriendo las consecuencias del cambio climático.



	<p>Hemos transformado, hemos ayuda a transformar mucho de esas zonas rurales. No tenemos otro planeta, tenemos conservar el que tenemos. Para EFEVerde los Premios Convive son... .. equipo.</p> <ul style="list-style-type: none">...reconocimiento de nuestro trabajo,...una muy buena oportunidad,...una alegría muy grande,...es mucha ilusión,...una satisfacción.
--	---

